

Intensifican proceso de Inscripción en la Red de Atención Primaria de Salud Municipal de Alto Hospicio

Funcionarias de la oficina Percápita del CESFAM Dr. Pedro Pulgar Melgarejo, encargadas de realizar el proceso de inscripción y actualización de datos del usuario de la comuna, continúan intensificando proceso de Inscripción en la Red de Atención Primaria de Salud Municipal.

Cada día el equipo de Percápita compuesto por 2 personas van innovando en mejorar la calidad de

atención en cada recinto de salud de la comuna.

Se destaca que la oficina Percápita, constantemente participa en operativos en terreno y reuniones comunitarias para orientar y explicar el proceso de inscripción.

Al momento de la atención, con el objetivo de mantener informada a la población sobre el funcionamiento de los Centros de Salud en la comuna, a los

usuarios se les hace entrega de material de difusión que contiene los principales datos de los CESFAM, CECOSF y los Servicios de Urgencia. De esa manera se mejora el acceso oportuno e inmediato de los usuarios a los establecimientos de la Atención Primaria de Salud, APS, que representan el primer nivel de contacto de las personas, las familias y la comunidad con el sistema público.

